

Strasbourg, le 28 septembre 2021

Candidatez au Conseil de développement d'Alsace : la Collectivité européenne d'Alsace renforce le lien démocratique avec les Alsaciens

La Collectivité européenne d'Alsace a ouvert ce lundi 27 septembre un large appel à candidature aux Alsaciens pour faire partie du conseil de développement d'Alsace.

Pour Frédéric Bierry, président de la Collectivité européenne d'Alsace, le Conseil de développement d'Alsace constituera « un cadre de démocratie continue au sein de la collectivité, permettant, d'une part, de renforcer l'écoute des habitants, des acteurs et des forces vives de l'ensemble des territoires et, d'autre part, de valoriser l'implication des citoyens dans la vie publique alsacienne. »

Le Conseil de développement d'Alsace via l'expression des Alsaciens, contribuera à l'évolution des missions de la collectivité, dans un dialogue avec les élus.

Lara Million, vice-présidente de la CeA et déléguée au Conseil de développement, rappelle que cette nouvelle instance doit « contribuer à faire vivre et à développer une culture d'implication citoyenne au sein de la collectivité. »

Les 100 membres du Conseil de développement d'Alsace sont désignés pour un mandat de 3 ans.

Pour candidater

Candidatez dès à présent pour intégrer l'instance citoyenne de la Collectivité européenne d'Alsace, rendez-vous sur : entre-vos-mains.alsace.eu

Contact presse :

Sylvie Mertz
06 87 20 94 11
Collectivité européenne d'Alsace
sylvie.mertz@alsace.eu